

Señor Don Carlos Faust - B l a n e s .

Mi querido amigo: Desde el día 2 del corriente que estamos en esta playa, mi mujer y yo reunidos con mi madre y mis hijos, quienes estaban de veraneo desde fin de junio.

Hemos empezado las excursiones por aquí, y cuando Vd. venga podré mostrarle algunas plantas preparadas. Ayer mismo estuvimos en S'Agaró, y a fe que no me pesa el haber visitado aquella playa. Allí encontré casi todas las especies de las dunas de Castelldefels, que echaba de menos en las playas de Blanes y de Aro. Por ejemplo, Psamma arenaria, Ononis ramosissima, Pancreatium maritimum, Lagurus ovatus, Gallilea mucronata, etc. El Pancreatium maritimum está también en Santa ~~EX~~ Cristina, y tendré que visitar esa playa, porque podría ser que con él estuvieran asimismo las otras especies mentadas. En S'Agaró la arena no es gorda, como en Blanes y en Playa de Aro, sino finísima, como en Castelldefels. A ello puede ser debido, en parte, el cambio de la flora. I digo en parte porque se da el caso singular que la arena indicada es calcárea, como en Castelldefels. Cosa singular, repito, porque la comarca, como Vd. sabe, es totalmente silíceo. Claro que esa caliza podría proceder de alguna roca calcárea local, que escapara a aquella condición silíceo, pero lo que es más probable es que se deba al gran número de restos de conchitas que se contienen en la arena.

Ayer me enteré del asunto de los autos que le dije a Vd. Y resulta que me informaron mal. Los autos que salen de Tossa no van a Sant Feliu, como creía, sino a Llagostera. La combinación no le resulta, porque perdería mucho tiempo sin ninguna ventaja. Lo mejor es que salga en el tren de la mañana, para tomar el expés en el Empalme, hasta

Caldas. Ahí están los autos, que salen a la llegada del exprés, y antes de mediodía está en Playa de Aro. Tiene otra combinación por la tarde, para tomar el correo o el exprés en el Empalme, el tren que llegue antes, porque a veces el exprés adelanta al correo (en realidad no es correo sino ligero). También en Caldas esperan los autocars, y a eso de las nueve llegan a la Playa. Sea como sea, es decir, tanto si viene por la mañana como por la noche, tendrá que quedarse por lo menos un día con nosotros. Quiero decirle que no consentiré que haga como la otra vez, que no estuvo aquí más que cuatro horas. La hora de partida ha de ser las cuatro de la tarde, porque el coche de la mañana sale a muy mala hora (antes de las seis de la madrugada, que son las cuatro astronómicas, es decir, casi de noche). Deje Vd. que pase la fiesta del pueblo (porque supongo que no le interesa), que es del 15 al 17. Y luego, si puede ser, no venga Vd. a principios de semana, porque hay restricciones y no tenemos luz en algunas habitaciones donde hace falta.

Respecto al papel, lo hice cortar a la medida del de estraza que usamos en el Instituto Botánico. El papel definitivo, blanco y fino, se corta a 27 por 44. El de estraza es un poco más corto. Esto se hace porque si una planta asoma ligeramente, en este de estraza o en el blanco corriente, importa poco. En cambio en el definitivo conviene que quede toda ella dentro de su camisa. / De las etiquetas ya hablaremos cuando nos veamos.

Confío que el cielo le habrá ofrecido alguna poca de agua. En Barcelona llovió algo antes de salir yo de allí. Habrá pasado igual en Blanes?

Consérvese bueno y hasta la vista.

Guillermo

Playa de Aro, ~~12~~ de agosto de 1945

P.D. / Yo estaré ^{26.8.} aquí hasta fin de mes.